

Caracas, 24 de septiembre de 2004 - Boletín N° 22.

El club de emprendedores de la UCLA: una iniciativa para el desarrollo empresarial

Ante los cambios en el comportamiento del mercado de trabajo a nivel mundial y la consecuente disminución de oportunidades para quienes no tienen antecedentes laborales, las universidades han respondido incorporando en su componente curricular y en sus actividades de investigación y extensión el apoyo a las capacidades emprendedoras de sus egresados.

En este contexto surge el Club de Emprendedores de la Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado (UCLA), en 2002. Según su coordinadora, María Teresa Ávila, el Club de Emprendedores “es una agrupación que busca fomentar las capacidades de emprendimiento de negocios entre los estudiantes del Decanato de Administración y Contaduría mediante charlas, actividades de animación, cursos, talleres de trabajo referidos a distintas áreas temáticas del desarrollo empresarial y personal, liderazgo, capacitación sobre ideas de negocio factibles, elaboración de planes de negocios, conocimiento de experiencias exitosas e intercambio de información”.

Ávila destaca que la idea es ampliar el proyecto para el 2004-2005 para que abarque otros decanatos de la UCLA, y fortalecer “nuestras relaciones con otras organizaciones universitarias que tienen las mismas inquietudes”.

Además del Club de Emprendedores, la UCLA emprendió una iniciativa académica que busca estimular el trabajo independiente a través de prácticas profesionales para los estudiantes del décimo semestre de Administración y Contaduría “que les permite comenzar a adquirir capacidades para desarrollarse como consultores independientes de pequeñas empresas”, explica Ávila.

Fecha clave del Concurso

Jueves 21 de octubre

Anuncio de finalistas.

ChevronTexaco



EL NACIONAL



Adicionalmente, la UCLA, a través de sus programas de extensión, está desarrollando actividades para apoyar a emprendedores populares, habitantes de las comunidades vecinas de su entorno, en la capacitación y orientación para el desarrollo de micro y pequeñas empresas.

Infoem anuncia la apertura de inscripciones para ingresar al “Programa de desarrollo de talentos emprendedores para la formación de micro y pequeñas empresas de producción limpia”, dirigido a personas interesadas en el desarrollo de una propuesta factible que incorpore una dimensión ecológica.
Información: 242.7156/3550.

Alfonzo Rivas afianza su compromiso con Venezuela

A lo largo de 94 años de permanencia en Venezuela, Alfonso Rivas se ha esforzado por preservar su compromiso con el país, conciente de que la iniciativa y el esfuerzo son necesarios para encammarlo en la senda del progreso. Con este objetivo en la mira, la empresa decidió apoyar Ideas 2004.

Para ver el video sobre la filosofía de apoyo empresarial de Alfonso Rivas, pulse aquí.

“Nosotros, más allá del consumidor, tenemos un compromiso en firme con el país. Estamos convencidos de que el potencial creador del venezolano y de Venezuela no tiene límites. En estos momentos de crisis, y particularmente con tantos recursos a la mano, creemos que sólo con mucha iniciativa y con mucho esfuerzo y trabajo en conjunto es que vamos a poder llevar al país en la dirección del progreso”, aseguró Silio Romero, gerente general de la compañía.

De este principio surgió precisamente la iniciativa de apoyar Ideas 2004. “Nosotros vemos esta oportunidad de patrocinar este concurso como un grano de arena que colocamos en este esfuerzo, al cual estamos convencidos de que todos los venezolanos tenemos que avocarnos. Estamos hablando de ser emprendedores, de iniciativa, de proactividad, de llevar un poco más allá la creatividad y desarrollar conceptos y proyectos, de anticiparnos a las dificultades basados en un análisis profundo de las oportunidades de negocio, de los riesgos, de las fortalezas que tenemos que tener como país”, expresó Romero.

Destacó que Alfonso Rivas está dispuesto a ir más allá y darle continuidad al apoyo. “Si observamos que algunas de las ideas que surgen pueden ser un espacio donde nosotros podamos seguir aportando, bien sea como socios comerciales, bien sea auspiciando, bien sea asesorando, definitivamente estamos con nuestras puertas abiertas”, apuntó.